

Rando le 8 Avril 2014

27 randonneurs s'étaient donné rendez-vous pour découvrir Malestroit, grâce à l'aimable organisation d'Annick et Roger qui, pour leur 6^e passage, en connaissent tous les cailloux.

La boucle du matin longeait l'Oust et le canal de Nantes à Brest



avant de découvrir les champs de colza



Il fallait ensuite s'arrêter pour la pause déjeuner.

Certains choisissaient la table pique-nique, d'autres les gros rochers, d'autres pirataient une table de jardin trouvée par hasard, d'autres enfin préféraient la voiture



Puis c'était la boucle de l'après midi au bord de l'Oust tranquille



Enfin tranquille ce jour là car il déborde parfois



Et même souvent



avant d'attaquer la « montagne » des landes de Lanvaux, un relief gaufré de multiples vallons, succession de crêtes et de sillons avec quelques passages difficiles



puis de revenir en ville



Tout cela pour se retrouver dans le but ultime de cette journée : la 3^e mi-temps à base de cannelés d'Annick, de crêpes de Josiane, du bamboula de Jocelyne, du far d'Amélie et du gâteau de Nicole, le tout arrosé de cidre et de bière



Bien belle journée. Merci aux organisateurs